



Aubervilliers, le 29 juillet 2016

**Dialogue inter-religieux à Aubervilliers
La Municipalité salue l'initiative du dimanche 31 juillet 2016**

Les attaques perpétrées dans le monde, en Europe et en France ont marqué profondément nos esprits.

Ensemble, élu-e-s, responsables religieux et associatifs, citoyennes et citoyens, nous nous étions alors rassemblé-e-s pour condamner et témoigner de notre tristesse et de notre indignation. Pour agir contre toutes tentatives de division et de stigmatisation.

Aujourd'hui, les tragédies de Nice puis de Saint-Etienne-du-Rouvray nous mettent une fois de plus à l'épreuve et nous rappellent la nécessité de maintenir le dialogue en transmettant les valeurs que sont la tolérance, la solidarité, la fraternité.

C'est dans cet esprit que les communautés religieuses d'Aubervilliers invitent les citoyennes et citoyens, croyant-e-s ou non, à se retrouver le dimanche 31 juillet 2016 à 16h00 au gymnase Manouchian (41 rue Lécuyer).

La Municipalité salue cette initiative et vous invite à y participer nombreuses et nombreux.

La Municipalité